



Protokoll Vorstandssitzung vom 18.05.2026, 19.00 Uhr über Teams

Teilnehmende: Barbara Liebich, Susanne Schneider, Johanna Albertin, Franziska Spörri, Marion Valsecchi und Eric Périsset

Entschuldigt: -

Protokoll: Eric Périsset

1. Protokoll

-Es gab einen Einwand von Lena zum Protokoll vom 23.3.26, was aber im veröffentlichten Dokument bereits angepasst wurde.

2. Infos aus und Ausblick auf den Verbandsrat

-Rückblick auf den Verbandsrat vom 25.03.26 (wird nicht protokolliert)

-Ausblick auf nächsten Verbandsrat vom 03.06.26: Eric wird Franziska vertreten.

3. Mitteilungen aus/Ausblick auf PK und SPK?

-Lektionenplan wurde vorgestellt. KG könnte sich auch vorstellen Lektionen einzusparen.

-Berufsauftrag war Thema

4. Vereinsanliegen

4.1 Versammlungen

-Rückblick QUISS-Netzwerk-Treffen am 28.03.26: Thema war die Evaluation des Coachingprojekts in der Gesamtschule Unterstrass. (Alle Kinder hatten einen Fragebogen ausgefüllt, einige Kinder der 5./6. Klasse und Jugendliche aus der Oberstufe wurden mündlich befragt). Eine interessante Veranstaltung, welche zu Coaching-Gesprächen mit den Kindern motiviert.

-Rückblick GV am 8.4.26: Franziska hat professionell durch die Sitzung geführt. Herzlichen Dank für die nette Verabschiedung von Eric.

-Ausblick offene Vorstandssitzung am Mo, 8.6.26.: Wir werden in der Markhalle, Viadukt die letzte Sitzung abhalten und danach essen. Die Sitzung findet nicht hybrid statt.

4.2 Website/Protokoll

-Susanne wird neu anstelle von Eric die Protokolle verfassen. Pro Protokoll wird 20.-vergütet.

-Website wird neu von Barbara Liebich betreut. Mark wird ihr noch ein Admin-Zugang erstellen. Franziska wird Protokolle selber hochladen und kann dasselbe auch gut mit Berichten zu den Anlässen machen und die Agenda führen, wenn Barbara froh darum ist. Es macht aber Sinn, wenn jemand zweites Zugriff auf die Website hat und ein Auge darauf wirft.

4.3 Themen

- finanzielle Entschädigung bei Referaten/Workshops? Ca. 500.- Franken.
- Handhabung Verabschiedungsgeschenke? Wir möchten keine Regelung diesbezüglich festhalten. Wir machen dies nach Bedarf und Ermessen.
- Beitrag MLV zur Kampagne nBA: keine grosse Reaktion. Eric fragt im Verbandsrat nach.
- Push-SMS: Können wir uns vorstellen, wenn es um Abstimmungen geht, fänden wir eine Nachricht vom ZLV sinnvoll. Wir lassen das noch offen und besprechen das zu einem späteren Zeitpunkt.
- GV am 28.5.: Wünsche an ZAL? Keine aber Rückmeldung: der ZAL hat ein vielseitiges und breites Angebot, was sehr geschätzt wird.

4.4 Gutes AdL

- Gesamtschule Unterstrass: Projektwoche zu Wasser mit der ganzen Schule. Ein Tag gemeinsamer Ausflug an einen Weiher, zwei Morgen Workshop-Angebot, am Schluss stufendurchmischter Austausch
- Projektwoche mit der ganzen Stufe
- AdL-Spielmorgen
- tolles Projekt mit Movietta.ch
- Frühlingsfest mit der ganzen Stufe oder Schule

4.5 Anderes

5. Verschiedenes

- Eric fragt bei Mark für einen Admin-Zugang für Barbara nach und zur Entlöhnung von Referenten bei den QUISS-Veranstaltungen.
- Franziska sendet Eric die Unterlagen für den Verbandsrat.

6. Themen der nächsten Sitzung und Pendenzen

- Nächste Vorstandsitzung ist am Mo, 8.6.26.

7. Rückmeldungen zur Sitzung